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LA PAROLA AI GRUPPI
Maggioranza
Orgogliosi di investire gran parte 
del denaro amministrato
Insieme per Busca
La nostra opposizione sempre 
costruttiva ha dato i suoi frutti 
Lista Civica 2023
Lasceremo utilizzare ad altri cittadini 
il nostro nuovo Simbolo    
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Mancano poco di più di sei mesi alle 
prossime elezioni comunali, previste 
per il 9 giugno, giorno in cui si voterà 
anche per i rinnovi del Parlamento Euro-
peo e del Consiglio regionale. Pertanto, 
questa, molto probabilmente, è l’ultima 
volta che mi rivolgo a voi Buschesi dal-
le pagine del nostro giornale comunale 
come Sindaco, dopo dieci anni.
Essere stato il Sindaco di Busca è stato 
un grande onore. Spero di essere stato 
all’altezza di un compito impegnativo, 
che ho cercato di svolgere ogni giorno 
con passione, dedizione, entusiasmo e 
amore per la nostra città.
Ho lavorato in continuità con le ammini-
strazioni con cui avevo già avuto modo 
di collaborare e da cui avevo cercato di 
imparare, portando avanti il percorso 
indicato dai miei predecessori Teresio 
Delfino, Angelo Rosso e Luca Gosso. 
Dopo questi ultimi dieci anni, posso dir-
mi certo di lasciare una città più bella, 
dotata di servizi adeguati, ammirata. 
Un esempio di buona amministrazione.
In questo decennio Busca è cresciuta 
molto, è diventata un luogo vivace e 
attivo, con molte iniziative nei campi 
culturale, sportivo, turistico. Siamo 
una comunità attenta ai bisogni dei più 
fragili, che non si tira mai indietro nei 
momenti e nelle situazioni di bisogno.
Mi preme sottolineare che la città si è 
rafforzata come punto di riferimento 
territoriale, acquisendo un ruolo nelle 
dinamiche della nostra provincia.
Ci sarà il tempo per stilare un bilancio 
di mandato puntuale e più preciso, nei 
prossimi mesi. Intanto, basta scorrere 
le pagine di questo numero di Buscaje 
per rendersi conto del grande lavoro 
svolto in questo 2023.
Tutto ciò è stato possibile grazie alla 
totale collaborazione della giunta, dei 
consiglieri comunali, dei dipendenti. 
Soltanto la grande sintonia con e fra 
ciascuno di loro ha permesso di rag-
giungere questi risultati.

Cari Buschesi,  
vi giungano, infine, i miei più calorosi 
auguri per un futuro cui guardare sem-
pre con fiducia e serenità.

Il Sindaco Marco Gallo
sindaco@comune.busca.cn.it

Gli assessori illustrano i principali progetti realizzati
a chiusura dell’anno e in prossimità della fine 
del quinquennio amministrativo
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Dieci anni da Sindaco 

Un onore 
e un impegno 
quotidiano 

Polo scolastico

Strada dei Cannoni 

Incontri in Porta S. Maria

Asilo nido

Rifugio e bike hotel 

Parco del Maira

Scuola di San Chiaffredo 

Sentieri collinari  

La Donna nell’Arte

Nel cantiere si procede a pieno ritmo,
mentre sono all’appalto gli arredi. 
L’inaugurazione è prevista 
nella prossima primavera
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Dopo l’acquisizione 
dal Demanio militare, 
ora appartiene ai dieci Comuni 
tra le valli Maira e Varaita
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Dopo la ristrutturazione,
lo spazio è a disposizione di tutti 
in una zona centrale 
che ospita numerose attività
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Sono iniziati i lavori di ampliamento
grazie al finanziamento 
dell’Unione Europea  
Next Generation Eu
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Aperti i cantieri dell’ampliamento 
del Dusman a Pian Pietro 
e al via la ristrutturazione 
di un edificio al Santuario
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Al centro della 
“città a misura di bambino”, 
il percorso fluviale è stato inaugurato 
dalle scuole dell’infanzia
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Si sta procedendo alla stipula 
del contratto di appalto, 
ultimo atto formale 
prima dell’avvio del cantiere
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Ultimato il percorso cicloturistico 
con il Comune di Busca capofila, 
insieme a Costigliole, Rossana 
e Villar San Costanzo
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Un’altra mostra di prestigio 
in Casa Francotto 
rende omaggio ad artiste 
di fama internazionale
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È trascorso un al-
tro anno e ci stiamo 

avvicinando alla fine di 
questa legislatura. 

La nostra opposizione costruttiva pensiamo 
abbia dato i suoi frutti. Il gridare, il criticare al 
solo fine di distruggere al posto di costruire 
insieme, non fa parte del nostro Dna. Avendo 
le presidenza di tre commissioni consiliari 
siamo riusciti con responsabilità a svolgere 
il nostro ruolo di controllo, propositivo ed 
anche critico quando è occorso ed occorre. 
Ad esempio sui tempi e modi di costruzione 
del polo scolastico che ha purtroppo eroso 

Pur mancando mol-
ti mesi ancora alla 

prossima tornata elet-
torale (quando scriviamo 

è ottobre), utilizziamo quest’ultima uscita 
del “Buscaje” per fare un piccolo resoconto 
dell’attività come Consiglieri di Minoranza a 
Busca. 
Sicuramente l’attualità internazionale (nei 
primi anni l’epidemia di Covid19, poi la cri-
si tra Russia e Ucraina, in ultimo la crisi in 
Medio oriente), la situazione nazionale (l’at-
tuale incertezza economica e le difficoltà di 
molte famiglie seguite ai rincari degli ultimi 
anni), ma anche le problematiche della no-
stra città (la modifica al progetto iniziale e 
la lentezza della realizzazione del Polo sco-
lastico, ma anche la problematica della pos-
sibile realizzazione della cava di inerti a San 
Vitale – con tutte le proteste sorte nei re-
sidenti e le problematiche da noi portate in 
Consiglio Comunale), rendono la sintesi di 
quanto, come gruppo consigliare abbiamo 
cercato di fare in questi anni, all’apparenza  
meno rilevante, ma la presenza di una rea-
le forza di opposizione in moltissimi casi è 
risultata incentivo per un dibattito concreto 

molta liquidità dalle casse comunali. Liquidità 
pervenuta dalla fusione con Valmala che sa-
rebbe potuta essere utilizzata per aiuti alle fa-
miglie, alle imprese, ad aiuti come fanno alcuni 
comuni per integrare ad esempio il pagamento 
imposte a nuclei familiari a basso reddito. 
Anche la questione Valmala, ormai irreversibi-
le, si sta rivelando non tutta rosea. Essendo io 
consigliere regionale e nazionale Uncem, pos-
so ragionevolmente pensare che con i tanti e 
tanti contributi e aiuti ai piccoli comuni, Valma-
la avrebbe potuto benissimo fiorire e crescere 
mantenendo la propria identità. Ma ormai... sa-
ranno spese per Busca in futuro e identità per-

in merito ai problemi reali, dibattito finalizzato 
al Bene Comune e mai a fini individuali o di 
parte. 
Sicuramente la Minoranza ha poco spazio di 
azione se non quello di chiedere spiegazioni, 
fare critiche, fare domande e portare all’atten-
zione di tutto il Consiglio Comunale le istan-
ze dei cittadini, troppo spesso sottovalutate 
dall’attuale Maggioranza. 
Per scelta consapevole e doverosa, ci siamo 
sempre astenuti da tutto ciò che riguarda il Bi-
lancio Comunale: ci veniva presentato già pre-
parato e completo in tutte le sue parti. Come 
si poteva approvare una cosa per la quale non 
ci era stato chiesto e non avevamo apportato 
nessun contributo? 
Torniamo a riflettere sulla nostra scelta di 
candidarci, nell’ormai lontano 2019. 

sa per sempre per i nuovi buschesi di Valmala.
Oggi come sempre il nostro gruppo è al servi-
zio dei cittadini, con un orientamento politico 
liberale, democratico, antifascista, a differenza 
di chi vuole usare oggi la politica anche locale 

La motivazione principale era quella di met-
tere ciò che siamo, sappiamo e facciamo a 
disposizione dei cittadini e, quindi, dell’Ammi-
nistrazione. 
Raramente ci è stato riconosciuto lo sforzo di 
un apporto dialogante, da parte degli Ammini-
stratori attuali, e questo è, secondo noi, uno 
sbaglio politico. Così abbiamo contestato cer-
te scelte (l’ultima in ordine di tempo, la realiz-
zazione della cava di inerti a San Vitale), chie-
sto spiegazioni e chiesto all’amministrazione 
di dare le risposte che i cittadini aspettavano 
e ancora aspettano (sul Polo scolastico, ad 
esempio, fin dalla sua realizzazione, quando 
si informarono – finalmente – le famiglie sul 
fatto che i nostri ragazzi avrebbero frequen-
tato anni e anni scolastici in strutture prefab-
bricate, su nostra precisa e decisa presa di 
posizione in merito), con varie interrogazioni 
(sulla spinosa questione della diatriba tra le 
Farmacie che vede aperta una causa al TAR, 
sulla situazione della Casa della Salute e dei 
servizi offerti dalla sanità pubblica a Busca, 
sulla realizzazione del campo di calcio sinteti-
co, tanto per dirne alcune). 
Forse si poteva fare di più, ma a volte la sen-
sazione è che alla grande maggioranza dei cit-

per scalate di potere e meri interessi di parte. 
Noi siamo e saremo sempre qui ad ascoltarvi, 
a parlarvi, a cercare di migliorare la vostra e 
nostra Città. 
In un noto film con Albanese qualcuno grida 
che la cultura non fa mangiare. Non è vero. 
Partiamo dalla cultura per cambiare la nostra 
testa e pensiero e poi cambiare il mondo ac-
canto a noi. O almeno proviamo a migliorar-
lo. Ognuno secondo il massimo delle proprie 
possibilità. 
Un augurio con il cuore di un ottimo futuro a 
tutti i nostri concittadini.

Eros Pessina

La nostra opposizione sempre costruttiva ha dato i suoi frutti
Con la presidenza di tre commissioni consiliari siamo riusciti a svolgere un controllo propositivo 

Lasceremo utilizzare ad altri cittadini il nostro nuovo Simbolo   
Abbiamo ritenuto utile dimetterci dal Gruppo M5S e modificare il nome del nostro Gruppo in “Lista civica – Busca 2023” 

tadini interessi poco informarsi e che ci sia 
poca fiducia nel lavoro delle forze di oppo-
sizione, che purtroppo spesso, dopo essere 
elette, diventano troppo deboli e succubi del-
la maggioranza, con poca forza nell’esporre 
il proprio pensiero. 
Noi ci siamo tirati fuori da questo rituale e ci 
siamo fatti sentire per quanto ci è stato pos-
sibile. Tutte queste considerazioni ci hanno 
portato ad una scelta che, nel suo piccolo, si 
può definire clamorosa. 
Avendo deciso di non proporre più una lista 
legata al M5S per la prossima tornata elet-
torale, abbiamo ritenuto utile dimetterci fin 
da ora dal Gruppo M5S e modificare il nome 
del nostro Gruppo Consigliare in “Lista civi-
ca 2023”, principalmente per due motivi: la 
difficoltà, da parte nostra, di riconoscerci del 
nuovo corso assunto dal Movimento 5 Stelle 
a livello nazionale, e per lasciare la possibilità 
ad altri cittadini buschesi, eventualmente in-
teressati, di utilizzare liberamente il Simbolo. 
Restiamo ovviamente, e come sempre, a di-
sposizione di ogni cittadino che voglia con-
frontarsi con noi o portare problematiche e 
suggestioni.

Luca Pavan e Silvia Gollè

 

 

 

LA PAROLA AI GRUPPI

Il quinquennio am-
ministrativo che si 

chiuderà alla metà del 
prossimo anno potrà essere 

ricordato, per quanto riguarda l’amministrazio-
ne del bilancio comunale, come quello che ha 
dato il maggior peso agli investimenti, ricer-
cando trasferimenti da enti territoriali e dallo 
Stato, partecipando a bandi e utilizzando una 
parte importante dell’avanzo, mantenendo 
saldi i conti. Questo, a nostro parere, è il mi-
glior modo di amministrare il denaro pubblico, 
quello che ci giunge dal lavoro, dalla fatica e 
dall’onestà dei cittadini che pagano le tasse e 
i tributi. E i buschesi, possiamo dirlo in base ai 
dati sui versamenti, sono fra i più probi in Ita-
lia. Restituire in opere al servizio dei cittadini 
la liquidità disponibile, senza doverla riservare 
all’ordinaria amministrazione e, d’altra parte, 
nemmeno tenerla ferma per incapacità di 

progettare il futuro, è un grande risultato per un 
Comune medio come il nostro. 
L’altro motivo di orgoglio è essere stati pronti a 
sfruttare con progetti già in pista i quasi 5 mi-
lioni di euro assegnatici dal Pnrr, che saranno 
impiegati per l’ampliamento dell’asilo nido, per 
la costruzione della nuova scuola della frazione 
San Chiaffredo, compresa la palestra, e per il 
digitale. E, se è stato il completamento del polo 
scolastico a richiedere l’impiego di una grande 
parte dei fondi in avanzo, per far fronte all’im-
pennata dei costi delle materie prime, è stato 
possibile, comunque, destinare altre importan-
ti risorse, ottenute grazie al dinamismo degli 
amministratori, per diverse altre opere, le più 
importanti delle quali sono elencate in questo 
numero del nostro Buscaje.
Desidero sottolineare che tutto quanto il Co-
mune ha realizzato in questi quattro anni e 
mezzo – ed è tanto come sanno i buschesi che 

seguono anche le altre fonti di informazione, il 
sito istituzionale e le pagine sui social – è anche 
merito della forza del Gruppo di maggioranza 
Lista Civica Marco Gallo Sindaco. Alle persone 
che lo compongono, che sono state di supporto 

al Sindaco e della Giunta anche e soprattutto 
nei momenti più difficili, come durante il lock 
down, deve andare il ringraziamento di tutti.

Gianmichele Cismondi 
Vice-sindaco e assessore al Bilancio

Orgogliosi di investire gran parte del denaro amministrato 
Pronti a sfruttare con progetti già in pista i quasi 5 milioni di euro assegnati dal Pnrr. Ecco la forza della maggioranza

Eros Pessina, Daniela Isaia, Jhonatan Bagnaschi
Gruppo consigliare Lista civica Eros Pessina

Luca Pavan e Silvia Gollè

Il gruppo di maggioranza alla guida dell’amministrazione comunale dal maggio 2019. 
Da sinistra seduti: Carla Eandi, Beatrice Aimar, Lucia Rosso, Marco Gallo, Beatrice Sartore, Maria Chiara 
Giusiano. In piedi da sinistra: Jacopo Giamello, Ezio Donadio, Andrea Picco, Marco Gollè, Gianmichele 
Cismondi, Elio Campana, Diego Bressi, Paolo Comba, Gian Franco Ferrero
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NUOVI NATI - ALBERO DELLA LEVA - 
COLOR FUN
Iniziativa rivolta ai neonati cittadini buschesi: un 
kit di benvenuto da parte della Città e della Con-
sulta delle Famiglie a tutti i neonati buschesi e 
la piantumazione di un albero dedicato alla leva 
dell’anno precedente nel parco sul Maira, a fine 
maggio, in occasione della Giornata del gioco 
libero all’aperto istituito dalla Regione Piemon-
te. Quest’anno, un nuovo evento ha animato la 
giornata: una divertente Color Fun che ha inon-
dato piazza Giovanni Paolo II di musica e colori 
per tutti.
PARCO GIOCHI DIFFUSO
Nuove postazioni, realizzate in primavera gra-
zie a un bando della Regione Piemonte, nel 
centrocittà e nelle frazioni San Chiaffredo e Ca-
stelletto, nate grazie alla coprogettazione con 
alcune classi della scuola primaria che hanno 
ideato i disegni in appositi laboratori e nel cor-
so di un “color day” a inizio aprile, durante il 
quale i piccoli buschesi hanno dato sfogo alla 
creatività con i gessetti colorati. 
SCUOLE
La collaborazione e il confronto con l’istituto 
comprensivo Carducci sono costanti: parteci-
pazione e sostegno per bandi progettuali con-
divisi, coinvolgimento dei ragazzi in occasione 
delle giornate istituzionali, incontri con gli am-
ministratori nelle scuole, Consiglio Comunale 
dei Ragazzi, proiezioni cinematografiche e 
spettacoli teatrali dedicati alle scuole, Piccoli 
volontari, Ciceroni del clima.
OFFICINA DEL TEMPO 
Spazio aggregativo, gestito dall’associazione 
Crescere, grazie a una convenzione con il Co-
mune e potenziato con progettualità trasver-
sali, dedicato al gioco, alla socializzazione e al 
confronto, dove i ragazzi possono esprimersi e 
trascorrere il tempo insieme. 
ESTATE RAGAZZI
Sostegno ai servizi estivi attivati da parrocchie, 
associazioni e cooperative per un’estate di gio-
chi, laboratori e uscite sul territorio, a prezzi 
agevolati per le famiglie, grazie al contributo 
della Crc sul bando Estate Insieme, al bando per 
attività di fine agosto-settembre con fondi mini-
steriali, al bando comunale dedicato. 

Confermate anche le ore di assistenza alle au-
tonomie per le attività scolastiche ed è attivato 
un apposito fondo per le attività estive. 
È in funzione un bonus asilo nido grazie al fon-
do di solidarietà comunale, di sostegno alle 
famiglie con bambini 0-3 anni. 
È sempre costante il confronto con il Consor-
zio socio-assistenziale del Cuneese, che si 
cura dei servizi a sostegno del reddito.
È continuata la cura nella eliminazione di bar-
riere architettoniche con la scelta di allargare  
e livellare i marciapiedi e ammodernare i bagni 
pubblici. 
TANTI EVENTI IN BIBLIOTECA
Progetto di potenziamento dell’offerta culturale 
della Biblioteca civica, gestita dalla cooperativa 
Gea, attraverso l’attivazione di diverse iniziative 
complementari, grazie a progettualità trasver-
sali: visite periodiche dei bambini delle scuole, 
laboratori per bambini, acquisto periodico del-
le ultime novità, con un’attenzione particolare 
all’editoria per bambini e ragazzi, disponibilità 
di volumi in Comunicazione Aumentativa Al-
ternativa e Braille e di una sezione dedicata 
all’Attrezzoteca, con materiali per insegnanti. 
Infine, serate di incontri con autori di richiamo 
(nel 2023 Andrea Canobbio, Paola Barbato, 
Franco Faggiani, Marta Cai, Enrico Camanni, 
Sara Poma, Marco Peano, Enrica Tesio, Davide 
Longo): appuntamenti, a cadenza mensile di 
grande richiamo ed interesse.
SERVIZIO CIVILE 
Il Comune ha partecipato al bando per il Servi-
zio Civile Nazionale dando la propria disponibi-
lità per l’inserimento di due ragazzi negli uffici 
comunali. 

Beatrice Aimar 
Lucia Rosso

SOCIALE - SCUOLA - GIOVANI - FAMIGLIE - CULTURA

Autori ed educatori ospiti in città con eventi e occasioni di incontro e di formazione. Creati nuovi spazi di aggregazione

I PROGETTI che ci fanno sentire COMUNITÀ
Sociale, giovani e famiglie: associazioni, scuole e realtà del territorio uniti dal Comune per prevenire i disagi

18ENNI
Incontro annuale dell’Amministrazione co-
munale con i neo 18enni con consegna della 
Costituzione e presentazione dello Statuto co-
munale e di alcune associazioni di volontariato 
attive sul territorio. 
PSICOLOGO DI COMUNITÀ
Un percorso avviato in collaborazione con il 
Consorzio socio-assistenziale del Cuneese a 
cura dell’Istituto Adler di Cuneo, che prevede 
una serie di interventi di comunità per poten-
ziare le dinamiche di appartenenza, relazione, 
ascolto: incontri di formazione e socializzazio-
ne per diverse fasce di età, con il coinvolgimen-
to di alcune associazioni. 
GIARDINO DELLE IDEE 
Progetto intercomunale di Busca (capofila), 
Caraglio e Dronero, finanziato dalla Fondazione 
Crc, che prevede il coinvolgimento di oltre una 
ventina di enti e associazioni, con l’obiettivo di 
creare occasioni di socializzazione, di gioco, di 
sport, di educazione e di svago per i giovani, in 
particolare dai 12 ai 18 anni.
OPEN EDUCATION SPACE 
Uno spazio educativo e ludico, realizzato gra-
zie a un progetto finanziato dalla Fondazione 
Cr, che avrà sede nell’ala delle ex scuole ele-
mentari, che ospita associazioni e attività, le 
quali saranno potenziate con nuove iniziative e 
appuntamenti, per offrire un ventaglio di pro-
poste il più ampio possibile, pensate per diver-
se fasce di età e orari di apertura. Lo spazio 
dispone di un’area dedicata all’apprendimento, 
un’area gioco e un’area dedicata alla musica e 
al teatro. Saranno attivati laboratori ludici, crea-
tivi e di educazione informale, sperimentazione 
ed esplorazione, sull’esempio del Rondò dei 
Talenti di Cuneo.  
EXPLORA - SIAMO FUORI!
Un progetto di valorizzazione del patrimonio 
naturale, in particolare del Parco Museo Inge-
nium e del Parco Francotto, grazie al sostegno 
della Fondazione Crc, con l’obiettivo di favorire, 
soprattutto tra le giovani generazioni, la scoper-
ta e l’esplorazione delle bellezze paesaggistiche 
del territorio. Sono coinvolti associazioni e coo-
perative che nei prossimi mesi attraverso labo-
ratori educativi faranno conoscere i due parchi 
a oltre 600 bambini e ragazzi delle scuole e del-
le associazioni partner di progetto. 

GIOVANI IN CONTATTO 
Progetto realizzato con il Comune di Tarantasca, 
grazie al finanziamento della Fondazione Crc, 
che prevede spazi di sostegno all’apprendimento, 
momenti aggregativi, incontri formativi e azioni 
di advocacy su zone particolarmente fragili del 
territorio per favorire il protagonismo giovanile.
IL CERCHIO ALLARGATO
Progetto del Consorzio socio-assistenziale del 
Cuneese, su bando Crc, che a Busca, attraver-
so i referenti locali (Insieme a voi, Crescere, 
Linfa solidale) ha visto il coinvolgimento di tan-
te associazioni, con numerosi appuntamenti 
pensati per tutta la famiglia: bambini, attraver-
so laboratori e attività creative, ragazzi con il 
percorso TeenStars sull’affettività e sessualità, 
genitori con incontri formativi con l’educatore 
Marco Maggi, nonni con i laboratori e visite ad 
aziende agricole del territorio.
CARTA FAMIGLIA 6 GRANDA
Il Comune ha aderito al progetto Carta F6G del 
Forum Famiglie Cuneo, sottoscrivendo insie-
me ai principali comuni del cuneese, la conven-
zione che ne disciplina l’emissione. La carta, 
che può essere richiesta da tutte le famiglie 
con almeno un figlio minorenne e deve essere 
validata dal Comune di residenza, permette di 
godere di agevolazioni, promozioni, proposte 
dedicate alle famiglie.
POLITICHE FAMIGLIARI E SOCIALI 
Sono state confermate le integrazioni delle 
tariffe per il servizio trasporto scuolabus (60% 
a carico del Comune per 284 iscritti nell’anno 
scolastico 2023-24) e mensa scolastica (20% 
del buono pasto a carico del Comune per 376 
iscritti). Sono inoltre previste riduzioni in base 
all’Isee, anch’esse coperte dal Comune. 

Le assessore Beatrice Aimar e Lucia Rosso L’albero della leva 2022 al Parco del Maira

Molto graditi gli Incontri con l’autore in biblioteca. Qui Matteo Caccia Il Consiglio Comunale dei RagazziLa Color Fun, un successo di musica e colori

Serata di cinema all’aperto per le 
scuole: iniziativa del Consiglio 

Comunale dei Ragazzi. 
Al cento la sindaca junior 
Giulia Ferrara e il suo vice 

Riccardo Savoca
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Le assessore Beatrice Aimar e Lucia Rosso 
si occupano di mandati spesso concomitanti 
e lavorano in tandem in alcuni importanti 
settori legati in particolare al sociale, ai 
giovani e alle famiglie. Aimar ha la delega 
in materia di assistenza e servizi sociali, 
politiche giovanili, rapporti con il Consiglio 
Comunale dei Ragazzi, innovazione; 
Rosso ha la delega a istruzione, pari 
opportunità, famiglia, rapporti con la 
Consulta delle famiglie. Qui di seguito 
illustrano i principali progetti realizzati, 
a chiusura dell’anno e in prossimità
della fine del quinquennio amministrativo



L’aggregazione di Comuni “Saluzzese” ha a disposizione oltre 10 milioni di euro 

Busca capofila della SUA
Sostituito il 94% della pubblica illuminazione. Interventi anche al Teatro e al Palazzetto 

Obiettivo risparmio energetico
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Mentre attività produttive e ambiente si danno la mano a favore del decoro pubblico e per migliorare l’accoglienza dei turisti

Per uno SPORT al servizio dei CITTADINI
Oltre al campo da calcio in erba sintetica, tanti interventi alle strutture e costante il sostegno alle associazioni
Diego Bressi è assessore a sport, 
ambiente, politiche del lavoro, 
rapporti con i settori produttivi. 
Ecco il riassunto del suo lavoro a chiusura 
dell’anno e in vista della fine 
del mandato amministrativo

Partendo dallo sport e dall’opera più significa-
tiva di questo mandato, il 2023 ha visto la co-
struzione definitiva del campo da calcio in erba 
sintetica. Sono stati realizzati anche i nuovi spo-
gliatoi e si sta ultimando la sistemazione delle 
aree esterne. È una grande soddisfazione per 
me vedere ogni giorno decine di atleti di ogni età 
utilizzare questa struttura, sulla quale gravitano, 
finalmente, tutte le società calcistiche buschesi, 
alcune delle quali in precedenza erano costret-
te ad andare in trasferta per gli allenamenti e 
anche per le partire “casalinghe”. È imminente 
l’apertura del nuovo bar al servizio della cittadel-
la sportiva “Ing. Ferrero”. Qui, inoltre, sono stati 
ultimati i lavori di riqualificazione energetica del 
bocciodromo, con sostituzione completa dei 
serramenti, corpi illuminanti e inserimento di 
impianto fotovoltaico: un intervento dal quale 
è scaturita la creazione della prima Comunità 
Energetica Rinnovabile di Busca, che si chiama, 
appunto, “Impianti sportivi”. Inoltre, sono al via i 
lavori di sostituzione  dei serramenti del palaz-
zetto dello sport e sono in corso quelli di rinnovo 
del riscaldamento degli impianti sportivi di San 
Chiaffredo. Il Comune ha acquistato i terreni 
che ospitano la pista di motocross in frazione 
Attissano, dati in gestione al motoclub cittadino. 
Abbiamo redatto il progetto con cui partecipia-
mo ad un bando per ottenere il finanziamento 
del restyling della sede del tennis club.
Il Comune ha sostenuto molte manifestazioni 
sportive. Cito al volo il Mondiale di supermoto 

ATTIVITÀ PRODUTTIVE - AMBIENTE - SPORT 

al Kart Planet, il ritorno in centrocittà della Not-
turna della Podistica Buschese, la Fitwalking 
Solidale. Sono innumerevoli i risultati sportivi 
ottenuti dagli atleti buschesi nelle più diverse 
discipline nel corso di questo e degli ultimi anni, 
ed è impossibile qui un elenco senza rischia-
re di dimenticare qualcuno. Quello che conta 
di più per me e per la nostra amministrazione 
è che le società sportive sono al servizio dei 
giovani e dell’inclusione. Ricordo soltanto, a 
questo proposito, la rinnovata collaborazione 
tra Volley Busca e Cuneo Volley, che riporta la 

Il 21 settembre scorso nello Spazio Incontri 
in piazza Santa Maria il sindaco, Marco Gallo, 
e gli amministratori comunali hanno ospitato 
la presentazione delle Strategie Urbane d’A-
rea (Sua) della Regione Piemonte, nell’ambito 
del programma regionale Fesr (Fondo euro-
peo di sviluppo regionale) 2021-27 “Coesione 
e sviluppo territoriale”, da parte del presiden-
te Alberto Cirio. 
La presentazione ha riguardato l’aggrega-
zione di Comuni “Saluzzese”, che comprende 
Busca, ente capofila, e Centallo, Costigliole 
Saluzzo, Fossano, Genola, Lagnasco, Manta, 
Saluzzo, Savigliano, Tarantasca, Verzuolo, Vil-
lafalletto, Vottignasco. Le risorse disponibili per 
la “Sua” Saluzzeze – una delle 14 del Piemonte 
– ammontano a un totale di 10 milioni 826mila 
767 euro. Ogni Sua deve presentare alla Re-
gione un numero limitato di progetti, preferibil-
mente non superiore a 10. L’approvazione delle 
domande è prevista entro febbraio 2025; segui-
ranno l’erogazione di un anticipo del 10% e la 
stipula della convenzione. Entro febbraio 2026 
si dovranno presentare i progetti esecutivi. 
Gli obiettivi generali, elencati ai rappresentanti 
di tutti i Comuni coinvolti presenti all’incontro,  
sono: promuovere lo sviluppo sociale, eco-
nomico e ambientale integrato e inclusivo, la 
cultura, il patrimonio naturale, il turismo so-
stenibile e la sicurezza, la crescita equilibrata 
dei sistemi locali, a vantaggio di cittadini e 
attività. Gli altri ambiti sono digitalizzazione, 

L’illuminazione pubblica della città conta 1.949 
punti luce, di cui 1.748 di proprietà comunale e 
201 di proprietà Enel Sole, e 85 quadri elettrici di 
alimentazione delle linee. Gli interventi di riqua-
lificazione energetica realizzati sono stati divisi 
in 6 lotti a partire dal 2016 e sono stati finanziati 
sia con fondi comunali, sia in seguito alla parte-
cipazione a bandi regionali, sia con trasferimenti 
statali sul decreto Crescita del 2019. È stato 
sostituito con i nuovi dispositivi circa il 94% dei 
punti luce comunali. Sono state eseguite, inoltre, 
opere per l’adeguamento tecnico dei vari com-
ponenti degli impianti (quadri elettrici, sostegni, 
linee, ecc). Grazie a questi interventi si risparmia-
no 111.225 euro all’anno, passando da un consu-
mo annuo di 835.000 kWh a 390.100 kWh.
Altri due importanti interventi si realizzano nel 
corso del 2023 in tema di ammodernamento e 

pallavolo maschile in città con un importante 
progetto sul territorio.
Sul fronte dell’ambiente, oltre alla citata atten-
zione per il risparmio energetico, è sempre alta 
l’attenzione per la raccolta differenziata dei ri-
fiuti, con una percentuale che supera il 70% e 
al decoro pubblico, mio cruccio personale. Ab-
biamo un verde in ordine e strade pulite. L’am-
pliamento della video sorveglianza permette 
di vigilare meglio la situazione. Fondamentale 
l’apporto di tutti, a cominciare dai volontari del-
la Protezione civile. La giornata di Spazzamon-
do ha coinvolto nella pulizia della città centinaia 
di ragazze e ragazzi delle scuole.
Per il settore attività produttive e commercio, 
abbiamo ottenuto il primo finanziamento al Di-
stretto del Commercio di Busca, istituito a fine 
2021, destinato a migliorare le strutture com-
merciali e ricettive. È costante la collaborazio-
ne con Assoimprese Busca, Confcommercio, 
Confartigianato, Fondazione Amleto Bertoni, 
anche per l’organizzazione di occasioni di in-
contro e di animazione del centrocittà. 
Vorrei, inoltre, ricordare ai buschesi di acce-
dere ai due servizi di cui mi sono occupato: 
Telegram Comune di Busca, che fornisce 
informazioni utili alla vita quotidiana in città, 

e la app Tabui, che promuove il commercio 
e il turismo locale ma è anche la servizio dei 
cittadini.
Desidero, infine ma non per ultimo, ringraziare i 
colleghi di giunta e di gruppo, il personale degli 
uffici comunali e tutti coloro che mi hanno for-
nito stimoli e consigli: è anche per merito loro 
che posso scrivere oggi questo riassunto dei 
risultati ottenuti. 

Diego Bressi

mobilità sostenibile, adattamento ai cambia-
menti climatici.
“Ringraziamo la Regione – ha detto il sinda-
co – che ha scelto Busca come ente capofila 
territoriale di questo fondamentale progetto 
strategico, che ci spinge a rafforzare la colla-
borazione sul territorio e a lavorare in rete per 
il futuro delle nostre comunità, in un’ottica di 
appartenenza e condivisione”.
Per passare al più presto alla stesura delle 
proposte, al termine dell’incontro sono state 
previste due nuove riunioni a breve termine, 
una con i rappresentanti dei  tredici Comuni 
dell’aggregazione Saluzzese e la successiva 
a Torino nella sede della Regione, di nuovo 
con il presidente e i funzionari.

di risparmio energetico negli edifici di proprietà 
comunale.
Al Teatro Civico, grazie al finanziamento ottenu-
to nel 2022 dal ministero della Cultura a valere 
sul Pnrr, per un importo complessivo di 129.600 
euro, compreso il cofinanziamento del Comune 
di 25.920 euro, è stato riqualificato l’impianto di 
illuminazione scenica con luci a led, sostituita 
la centrale termica e installata una batteria di 
accumulo per collegare lo stabile alla Comunità 
Energetica Rinnovabile “Impianti sportivi”, recen-
temente istituita a Busca. Infine, è stato impian-
tato di un sistema di monitoraggio a distanza.
Al Palazzetto dello sport sono stati avviati i la-
vori di sostituzione di tutti i serramenti esterni 
per complessivi 112.000 euro, finanziati in parte 
con Decreto Crescita e dalla successiva Legge 
Finanziaria 2023 per 90.000 euro e per i restanti 
22.000 euro con fondi Gse. 

L’assessore Diego 
Bressi alla partenza 
dell’ottava edizione 

di Fitwalking Solidale 
Busca 2023 Il nuovo campo da calcio in erba sintetica

Animazione in centrocittà

Il taglio del nastro alla Fiera di Maggio

Le nuove luci a led coprono il 94% della rete comunale

Il sindaco Marco Gallo e il presidente della 
Regione Piemonte Alberto Cirio durante la 
presentazione delle Strategie Urbane d’Area



Il pro-sindaco traccia il quadro dopo la fusione: buschesi e valmalesi ormai formano una nuova comunità fortemente unita. Tante opportunità di sviluppo

Valmala: quintuplicati gli investimenti a favore del territorio   

Possibile creare condizioni di sviluppo soltanto con la collaborazione di altri enti, associazioni, privati imprenditori e volontari

I tanti PASSI per portarci nel MONDO
Valorizzare, mettere in sicurezza e promuovere le bellezze e le tradizioni del nostro territorio: dalle parole ai fatti

Mentre attività produttive e ambiente si danno la mano a favore del decoro pubblico e per migliorare l’accoglienza dei turisti

Per uno SPORT al servizio dei CITTADINI
Oltre al campo da calcio in erba sintetica, tanti interventi alle strutture e costante il sostegno alle associazioni

Ezio Donadio è assessore a  volontariato 
e  associazionismo, tutela della collina e 
montagna, rapporti con comitati frazionali. 
Ha anche le deleghe  a mobilità, trasporti e 
personale. Ecco il suo ”rapporto” ai cittadini 
di fine anno e in vista della conclusione del 
quinqennio

Lo slogan del progetto che stiamo portando 
avanti, ormai da alcuni anni, è “La città che non 
vedi è sotto i tuoi occhi“: lo scopo del gruppo di 
lavoro che si è costituito è valorizzare, far co-
noscere e promuovere le bellezze e le tradizioni 
della nostra città. 
Oltre a luoghi sempre molto apprezzati dai vi-
sitatori, come il castello del Roccolo, il museo 
dell’Ingenio, il centro storico ed il santuario 
di Valmala, abbiamo altri siti da far scoprire. 
Abbiamo recentemente inserito un sistema 
automatico che permette di visitare in autono-
mia la cappella di Santo Stefano, inserendola 
nel circuito Città e Cattedrali, abbiamo intra-
preso contatti con gli amici della Liguria per 
uno scambio culturale sui dipinti dei Biazaci, 
favorendo l’organizzazione di visite guidate, 
abbiamo investito attraverso la partecipazione 
a bandi specifici sulla sentieristica collinare e 
sul parco del Maira, contribuendo a rendere più 
attrattivo il nostro territorio. 
Nello scorso aprile nella sede del Demanio mi-
litare a Torino è stata consegnata in via defini-
tiva l’ex strada militare “Strada dei Cannoni” ai 
dieci Comuni attraversati dal percorso. È stato 
il nostro Comune l’ente promotore di questa ini-
ziativa di promozione della strada bianca lunga 
40 chilometri da Busca a Elva tra le valli Mai-
ra e Varaita. L’obiettivo è fare della Strada dei 
Cannoni una pista ciclopedonale di alta quota 
da segnalare nel panorama turistico alpino. Bu-
sca ha già ottenuto e impiegato al riguardo un 

5VOLONTARIATO - PROMOZIONE TURISTICA - FRAZIONI - MONTAGNA E COLLINA

primo contributo di 250.000 euro e nell’ottobre 
scorso con la Regione è stato sottoscritto un 
accordo di programma del valore di 1.800.000 
euro per la valorizzazione outdoor di tutta l’area 
montana di Valmala, l’ampliamento del rifugio 
di Pian Pietro e alla creazione di un bike hotel.
Anche eventi come il Festival Mirabilia, la ras-
segna di Carte da decifrare, i concerti di Suoni 
dal Monviso e la stagione degli Amici della mu-
sica, il Premio cinematografico Alpi del mare e 
le mostre d’arte di Casa Francotto si sono rive-
lati straordinari mezzi per far conoscere Busca 
e portare tanti visitatori. 
Tutto questo e molte altre manifestazioni vivo-
no e si organizzano grazie a decine di volontari 
che dedicano tempo e denaro per il semplice 
gusto di vederle realizzate e il Comune, com-
patibilmente con la disponibilità di risorse, li 
valorizza con investimenti importanti. 
Un ringraziamento particolare lo dobbiamo ai 
volontari dell’emergenza e del soccorso come 
quelli dei Vigili del fuoco e della Croce Rossa, 
della Protezione civile e del Sai Carbainieri, i 
quali svolgono con professionalità un ruolo 
fondamentale per la sicurezza di tutti, e molto 

Il Municipio di Valmala è nato nel 2019, dopo 
la fusione per incorporazione approvata dalla 
Regione Piemonte nel 2018. In questi anni ab-
biamo cercato di valorizzare al meglio l’unio-
ne tra Busca e Valmala e possiamo dire che 
stiamo raccogliendo i frutti, grazie all’impegno 
degli amministratori, dei dipendenti e dei val-
malesi. La scelta della fusione è stata difficile 
e coraggiosa e ora l’unione con Busca si sta 
dimostrando vincente.  
Bastano alcuni numeri per confermarlo. Ne-
gli ultimi cinque anni prima della fusione, dal 
2014 al 2018, gli investimenti a Valmala erano 
mediamente di 70.000 euro all’anno. Nei primi 
quattro anni post fusione, dal 2019 al 2022 
ammontano a circa 380.000 euro all’anno. Ab-
biamo moltiplicato per cinque la disponibilità, 
sia attivando le risorse della fusione, sia otte-
nendo finanziamenti da altri enti (Stato, Regio-
ne, Fondazioni bancarie).
E quelli enunciati sono soltanto i primi risulta-
ti del progetto di sviluppo sul nostro territorio 
montano. Buschesi e valmalesi ormai formano 
una nuova comunità fortemente unita. Anche 
se  diversi lavori finanziati devono ancora esse-
re portati a conclusione, la tendenza positiva è 
sotto gli occhi di tutti. 
Si è passati da un solo dipendente a poter frui-
re delle professionalità di una trentina di impie-
gati di vari settori, tecnici, contabili, di polizia 
locale. Adesso riusciamo a dare risposte im-

dobbiamo ai volontari della Caritas, dell’Annun-
ziata e del Centro anziani Acli. Non dimentico 
gli Amici del Carnevale, che proseguono una 
tradizione molto sentita dai buschesi.
Un’altra forma di volontariato, che è fortemente 
radicata nelle frazioni, è quella dei comitati e 
delle proloco, che hanno ripreso a pieno ritmo 
a organizzare le feste patronali. Sono state ben 

mediate ai residenti e a candidare il territorio di 
Valmala ai bandi per cogliere nuove opportuni-
tà. In questo primo mandato abbiamo ottenuto 
contributi per oltre due milioni di euro, che avran-
no effetti positivi ancora sui prossimi bilanci. 
Elenco soltanto i principali progetti in via realiz-
zazione: la Strada dei Cannoni, il raddoppio del 
rifugio di Pian Pietro, il bike hotel, il restyling delle 
piazze del Santuario, l’asfaltatura di diversi tratti 
di strade verso le borgate, l’ampliamento del pun-
to vendita di borgata Chiesa, la rimozione della 

La giunta comunale con il pro-sindaco, Andrea 
Picco, i consultori del municipio di Valmala 
Germano Rinaudo, Giorgio Bolla, Danile Martino, 
Luca Michelis e la segretaria comunale Roberta 
Rabino

Il Girotondo inclusivo costruito a Pian Pietro Il cantiere dell’ampliamento del rifugio Dusman Restyling di parcheggi e piazze al Santuario

vecchia e pericolosa sciovia, l’ampliamento del 
parco giochi a Pian Pietro. Si sono attivati nuovi 
servizi come il potenziamento del segnale inter-
net, la pista per l’atterraggio dell’elisoccorso not-
turno, la postazione Dae, sostegni costanti per le 
attività commerciali. Abbiamo migliorato le manu-
tenzioni del verde pubblico, la viabilità, il cimitero. 
Abbiamo organizzato eventi di grande richiamo, 
come il Concerto di Madame, che hanno portato 
il nostro territorio sulla ribalta nazionale. Durante 
la scorsa estate Valmala ha registrato oltre venti-
mila visitatori e con le nuove opportunità questa 
cifra già notevole è destinata ad aumentare.
Spesso ho modo di confrontarmi con ammini-
stratori di piccoli Comuni di montagna, i quali, vi 
assicuro, ci guardano con ammirazione per la vi-
vacità e gli obiettivi raggiunti in questi ultimi anni. 
E continueremo così.

Andrea Picco
Pro-sindaco di Valmala

2019 113.273,00 € 
2020 296.423,53 € 
2021 742.357,41 € 
2022 369.049,48 € 
TOTALE 1.521.103,42 €

INVESTIMENTI FINANZIATI 

Con il Comune di Busca ente capofila, in-
sieme a Costigliole Saluzzo, Rossana e Vil-
lar San Costanzo, il progetto finanziato dal 
Gal Tradizione Terre Occitane ha attrezzato 
e messo in sicurezza il percorso ad anello 
di oltre 60 km da Monte Pagliano a San Co-
stanzo al Monte, ideale per biker, e-biker ed 
escursionisti e presente sulle principali piat-
taforme di promozione turistica outdoor.
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L’assessore Ezio Donadio nei pressi di uno 
dei nuovi cartelli del Giro dei sentieri collinari 
da Monte Pagliano a San Costanzo

Il tratto già risistemato della Strada dei Cannoni 
nel territorio di Busca

Busca sulle Guide di 
La Repubblica dirette 
da Giuseppe Cerasa. 
Le attrattive del 
territorio sempre più 
presenti nei circuiti 
promozinali

Biker a Pian Pietro 
di Valmala

11 le frazioni che hanno riproposto le tradizionali 
feste. Anche questo serve a rafforzare la coesio-
ne sociale e a dare vitalità al territorio. Continue-
remo ancora, per quanto possibile, ad aiutare le 
frazioni a rinnovare le loro strutture e gli spazi 
dedicati all’aggregazione per incentivare il senso 
di appartenenza ai nostri splendidi territori. 

Ezio Donadio
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Nella scorsa primavera si è ripetuta una parte-
cipata iniziativa che da diversi anni coinvolge il 
Comune e le scuole primarie cittadine nella pro-
mozione del volontariato. AAA piccoli volontari 
cercansi, alla sesta edizione, fa incontrare, con 
lezioni teoriche e dimostrazioni pratiche, le clas-
si di quarta della scuola primaria con i volontari 
della Croce Rossa Italiana, dei Vigili del Fuo-
co, del Gruppo comunale di Protezione Civile 
e dell’associazione Sai (Soccorso ambienti im-
pervi) “Il Tricolore” Busca. Così si vuole diffon-
dere la conoscenza delle opportunità di crescita 
sociale data dalle associazioni del soccorso.

Il 14 maggio scorso l’Alleanza per la mobili-
tà dolce, con Legambiente, Italia Nostra, Pro 
Natura, Comis (Coordinamento per la Mobili-
tà Integrata e Sostenibile) e Comitato ferrovie 
locali Cuneo, hanno organizzato un convoglio 
storico che da Cuneo ha toccato Busca, Sa-
luzzo, Savigliano, Cavallermaggiore, Bra, Alba 
ed altri i comuni fino a Torino. Alla fermata di 
Busca il sindaco, Marco Gallo, e la sindaca 
di Cuneo, Patrizia Manassero, hanno ribadito 
il sostegno alla campagna per il ritorno del 
servizio di trasporto pubblico su ferro. La pro-
posta è stata consegnata alla Regione.

Grande successo ed emozione nel giugno 
scorso per l’esecuzione della Messa da 
requiem di Giuseppe Verdi per soli, coro e 
orchestra nella chiesa parrocchiale Maria 
Vergine Assunta, a cura del Conservatorio 
G.F.Ghedini di Cuneo. 
Con questo concerto l’associazione cul-
turale Amici della Musica di Busca ha 
inaugurato la XIX Stagione artistica della 
rassegna internazionale di concerti “Mu-
sicaè”, organizzata con i contributi della 
Città, dell’azienda Sedamyl, della Fonda-
zione Crc e del Bim Varaita.

Dopo essere stato ospite a metà aprile 
scorso della 12a Giornata della Meteo-
rologia, organizzata da Datameteo edu-
cational insieme con il Comune, prima al 
convegno al Teatro Civico, poi nel parco 
dell’Ingenio, da dove è partito per un giro 
in mongolfiera, il meteorologo della 7 TV 
Paolo Sottocorona durante la sua rubri-
ca nella trasmissione Omnibus, ha avuto 
modo di mostrare alcune fotografie della 
sua esperienza a Busca e di promuovere 
così il nostro territorio.

C’erano anche il Sindaco di Busca e i rappre-
sentanti della Protezione civile comunale di 
Busca fra i cinquecento volontari provenienti 
da tutta la provincia, sabato 18 febbraio scor-
so nella sede del coordinamento provinciale 
a Fossano, ospiti del presidente Roberto Ga-
gna, nella giornata ideata per dire grazie ai 
volontari impegnati durante la pandemia e 
ricordare i sanitari, gli operatori, i cittadini che 
hanno combattuto e sofferto. 
Busca non dimentica quei giorni terribili e la 
fondamentale importanza di tutto il volonta-
riato, Protezione civile, Croce Rossa, Lions 
club, Ana, Vigili del Fuoco, Sai e tutti i cittadini 
attivi in diversi modi, con opere e con dona-
zioni.

Nell’ambito del potenziamento della sicurezza 
stradale, il Comune ha effettuato alcuni interven-
ti nelle frazioni Bosco, Castelletto e San Rocco. 
Nel centro di Bosco, all’altezza dell’incrocio della 
SP197 con la comunale via del Bosco, è stato 
impiantato un semaforo che si attiva con l’uso 
di sensori. Al confine fra le frazioni Bosco e Ca-
stelletto sono stati installati due nuovi punti luce 
all’altezza dell’intersezione tra la SP Busca-Cara-
glio con via del Bosco e con via Ferrera e sono 
stati sostituiti i corpi illuminanti dell’incrocio 
con via Ceresa. È stata ampliata l’illuminazione 
pubblica in frazione San Rocco, in un tratto di via 
Tarantasca, con sei nuovi punti luce. 

Il 25 gennaio è improvvi-
samente mancato Bruno 
Gallo, 78 anni, già per oltre 
vent’anni fino al 2014 ammi-
nistratore e presidente della 
casa di riposo comunale 
Santissima Annunziata. 
Aveva avuto un impegno po-
litico attivo nel Partito Liberale. 

Lorenzo Martini, ex con-
sigliere comunale, classe 
1952, è deceduto il 31 mar-
zo all’ospedale di Saviglia-
no. Molto impegnato per il 
Comune e nel sociale, nel 
comitato di frazione, nello 
Sci Club, nella Pallavolo 
Busca, nella compagnia teatrale e circolo Acli 
“La Leja” e nell’associazione Smile un Sorriso 
per Chernobyl. 
Come consigliere comunale per tre mandati 
consecutivi, dal 1995 al 2009 con i sindaci 
Angelo Rosso e Luca Gosso, si era occupato 
tra l’altro delle manifestazioni e della promo-
zione della città.

Il 18 aprile è deceduto Piero 
Barberis, 91 anni, consiglie-
re e assessore al Commer-
cio per tre mandati con i 
sindaci Giovanni Cismondi 
e Dario Bono, dal 1970 al 
1985. 
Conosciuto anche come at-
tivo vicepresidente dell’associazione Pesca-
tori Buschesi.

Il 29 luglio è mancato Guido 
Rinaudo, 85 anni, già consi-
gliere comunale. Era stato 
candidato Sindaco nel 2004 
per la lista civica Busca si 
Rinnova, contrapposta a 
quella del sindaco eletto 
Luca Gosso, ed era stato 
capogruppo di minoranza dal 2004 al 2007. 
Era stato presidente dell’Ospedale civile di 
Busca dal 1986 al 1995, dirigente della Poli-
sportiva calcio Busca e aveva fatto parte per 
anni della Corale Alpina Valle Maira.

Busca città cardioprotetta, dopo aver impian-
tato in città 19 postazioni salvavita e istruito 
un migliaio di cittadini adulti all’uso dei Dae 
(defibrillatori) ha dato vita all’iniziativa dal tito-
lo Ragazzi di cuore con lezioni nelle scuole per 
insegnare come si fa una telefonata in caso di 
emergenza e le principali tecniche salvavita, in  
collaborazione con l’associazione Idee.comuni-
tà e con la Croce Rossa, insieme con l’istituto 
comprensivo. 
Nella foto il consigliere comunale Jacopo Gia-
mello ideatore di queste iniziative, con Lorella 
Flego di idee.comunità e con gli infermieri vo-
lontari Alessia Tallone e Remo Galaverna.

AAA piccoli volontari sempre pronti e interessati

Un treno storico per riaprire la Cuneo-Saluzzo-Savigliano Grande emozione per la Messa da requiem di Verdi 

Busca nella trasmissione Omnibus della 7 TV Potenziamento della sicurezza stradale

Lutti cittadini

Le tecniche salvavita insegnate ai ragazzi 

GALLERIA FOTOGRAFICA

Grazie ai volontari impegnati nella pandemia 
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Grande successo a fine gennaio scorso per 
il Carnevale di Busca, il primo dell’anno in 
provincia di Cuneo, grazie all’organizzazione 
del gruppo dei volontari Amici del Carlevè 
‘d Busca, guidati dal presidente Davide Ma-
rabotto, e al Circolo Endas Cuneo Centro. 
Grazie anche a Micon e a Miconëtta e a tutta 
l’allegra combriccola. Sono tante le persone  
impegnate nell’evento annuale che richiama 
in città il maggior numero di persone in una 
sola giornata, quella della domenica della sfi-
lata dei carri allegorici: in migliaia fra figuranti 
e spettatori occupano festosamente il centro-
città, tutti perfettamente organizzati.  

Nei primi giorni di luglio Busca ha ospitato 
la rassegna “Carte da decifrare”, alla sesta 
edizione. La Città e la Fondazione Artea, in 
collaborazione con il Salone Internazionale 
del Libro di Torino, hanno dato vita a due ap-
puntamenti di letteratura e musica dal vivo 
tra arte e natura davvero unici e suggestivi, 
molto graditi dal pubblico. 
Il Castello del Roccolo, le Cave dell’Alabastro 
rosa di Busca e la collezione di arte La Gaia 
hanno fatto da cornice a singolari spettacoli 
e visite guidate esperienziali. Si sono esibiti 
il violoncellista di fama internazionale Gio-
vanni Sollima e lo scrittore Marco Balzano, 
l’autrice Evelina Santangelo accompagnata 
dal jazzista Pietro Tonolo, la scrittrice Mela-
nia Mazzucco con Carlo Maver (bandoneón 
e flauti) e Joe Pisto (chitarra e voce).

Venerdì 8 settembre è stato confermato il 
grande successo dell’ottima organizzazione 
da parte della Podistica Buschese della Not-
turna in Busca, alla 19a edizione. 
Due le competizioni, una staffetta 2x45 minuti 
su un percorso da 1100 metri per le categorie 
da Allievi/e in su ed una per singoli parteci-
panti, valevole come Campionato provinciale 
di società da Cadetti in giù, su distanze diver-
se a seconda delle età. 
Presenti alle premiazioni anche il sindaco, 
Marco Gallo, l’assessore allo Sport, Diego 
Bressi, gli assessori Lucia Rosso ed Ezio Do-
nadio, nonché il consigliere Paolo Comba, an-
che atleta in gara.

Da 700 a 3.310, dalla prima all’ottava edizio-
ne: così è cresciuta Fitwalking Solidale Busca 
e non c’è commento che riassuma meglio la 
riuscita di una manifestazione che sa unire 
la pratica sportiva al senso di comunità e alla 

«Grazie a tutti per questa splendida montagna, 
per questo pubblico che non dimenticherò, per 
questa perfetta organizzazione». 
Il saluto di Madame sabato 24 giugno ai qua-
si duemila convenuti per un evento musicale 
pop di richiamo nazionale che a Valmala non 
potrà essere dimenticato, ha sottolineato la 
conclusione di uno spettacolo perfetto sotto 
ogni punto di vista. Una location esclusiva, con 
vista Monviso, più che mai consona all’evento 
organizzato per il Comune di Busca dall’As-
sociazione Suoni dal Monviso, che ha aperto 
così il suo Festival estivo.

Sabato 27 maggio il cinema Lux ha riunito il pub-
blico delle grandi occasioni per il Premio cine-
matografico alla carriera “Alpi del Mare Città di 
Busca”, creato dal circolo Méliès, al regista Pupi 
Avati. Uno dei più iconici personaggi del panora-
ma artistico italiano, regista di cinema, di televi-
sione, scrittore e produttore: l’ospite ha ricevuto il 
Premio dalle mani del sindaco, Marco Gallo, dopo 
aver conversato amabilmente con il critico Gian-
carlo Zappoli, raccontando aneddoti dalla sua lun-
ga carriera. Il Comune sostiene con convinzione 
da sempre l’attività del circolo Méliès, che ha il 
merito di mantenere vivo un polo culturale come 
la sala da cinema cittadina.

Nell’ultimo fine settimana di agosto Mirabilia è 
tornato a Busca attraendo e continuando a sor-
prendere un gran numero di spettatori. 
«Ringraziamo – hanno detto il sindaco Marco 
Gallo – il direttore artistico Fabrizio Gavosto, 
gli spettatori, gli artisti e tutto lo staff di questa 
sempre affascinante kermesse. Busca resta la 
casa di Mirabilia. Prima della prossima edizione 
ospiteremo, come negli ultimi anni, qui in città in 
Residenza Artistica i performer da tutta Europa 
per offrire loro un luogo accogliente dove inven-
tare, provare e creare per portare nelle loro rea-
lizzazioni un po’ di Busca nei loro lavori».

Fitwalking Solidale: fondamentale momento di unione 

Madame a Valmala, evento indimenticabile Il premio Pam Città di Busca a Pupi Avati

Di nuovo “mirabiliati” 

68° Carlevé ’d Busca: in migliaia alla sfilata dei carri Carte da decifrare 
ha portato a Busca artisti 
di caratura internazionale

Confermato il successo della Notturna in Busca 

GALLERIA FOTOGRAFICA

solidarietà. Il 17 settembre scorso il Comitato 
organizzatore insieme con gli amministratori 
comunali e tantissimi volontari, a cominciare 
dal Lions Club Busca e Valli, presente con i 
service Strides per la prevenzione del diabete, 
ha festeggiato i 3.310 + 1 iscritti. La passeg-
giata per tutti tra le bellezze della città e della 
collina circostante sostiene le scuole e le as-
sociazioni sportive del territorio e nelle prece-
denti edizioni ha devoluto a fini benefici oltre 
sessantamila euro. Prima della partenza è 
stata premiata la buschese pluricampiones-
sa di ciclismo granfondo Samantha Arnaudo. 
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Mentre procedono a pieno ritmo i lavori nel 
cantiere del nuovo polo scolastico, che ospi-
terà le scuole primarie e secondarie di primo 
grado, con l’ultimazione dell’impiantistica e 
l’appalto degli arredi, si stanno organizzan-
do alcuni eventi di accompagnamento verso 
il coronamento di questo progetto, partico-
larmente importante per la città.
Il Comune ha programmato, anche in col-
laborazione con l’istituto comprensivo Car-
ducci e grazie alla disponibilità del dirigente 
Davide Martini, incontri con autori legati al 
mondo della scuola, laboratori per bambini 
e ragazzi, visite in cantiere e altre iniziative 
educative e culturali che si svilupperanno 
nell’arco dei prossimi mesi, fino all’inaugu-
razione, prevista entro la primavera.
Per identificare questo percorso, intitolato 
“Verso il Polo” è stato creato un logo, ideato 
dall’illustratore Franco Giolitti, in cui l’archi-
tettura dell’edificio è rappresentata da due 
matite colorate e attorno alla quale si ani-
ma l’attività scolastica. Il primo degli eventi 
di Verso il Polo Festival ha avuto luogo ad 
inizio novembre con il grande successo di 
pubblico per Enrico Galiano, scrittore e in-
segnante tra i più seguiti d’Italia, che ha pre-

CITTÀ

Il percorso fluviale attrezzato lungo il Maira inaugurato dalle scuole dell’infanzia

Un parco al centro della “città a misura di bambini”

Incominciati i lavori dell’ampliamento grazie al finanziamento Pnrr dell’Unione Europea

L’asilo nido raddoppia i posti, da 24 a 48 
Il nuovo edificio ospiterà la primaria e una palestra al servizio della frazione 

All’appalto la nuova scuola di San Chiaffredo  

Una ristrutturazione voluta dal Comune e co-finanziato da Fondazione Crc e Bim Varaita

Incontri in Porta Santa Maria, uno spazio per tutti 

In una bella mattinata di inizio ottobre rallegrata 
dai bambini delle scuole dell’infanzia della città, 
con i loro disegni e i loro canti, è stato inaugu-
rato il percorso fluviale lungo il Maira. Il nuovo 
parco è al servizio dei cittadini già dalla scor-
sa primavera e ha riscosso i favori di tutti, bu-
schesi e visitatori. La realizzazione sottolinea 
l’importanza che l’amministrazione sta dando 
all’ambiente e alla valorizzazione dei beni natu-
ralistici di Busca e fa parte di un complesso di 

Dalla scorsa primavera è a disposizione della 
città il nuovo spazio Incontri in Porta Santa 
Maria. La realizzazione è stata possibile gra-
zie ai contributi di 100.000 euro della Fonda-
zione Crc e di 25.000 euro del Bim Valle Varai-
ta, cui si sono aggiunti 50.000 euro di fondi 
comunali. 

Sono incominciati i lavori dell’ampliamento 
dell’asilo nido comunale, eseguiti grazie al  finan-
ziamento di 490.000 euro dell’Unione Europea, 
Pnrr Next Generation Eu. Il micronido comunale 
Pachidù, situato in via Pes di Villamarina, rad-
doppierà la sua capacità di accoglienza da 24 a 
48 posti. «Si tratta – dice il sindaco, Marco Gallo  
– di un ennesimo importante investimento per 
la nostra città. Busca si conferma sempre più 
città a misura di bambino. In particolare, proprio 
la presenza di asili nido è determinante per ren-
dere attrattivo un comune che vuole crescere e 
accogliere le giovani famiglie».

Si sta procedendo alla stipula del 
contratto di appalto, ultimo atto 
formale prima dell’avvio dei lavori, 
per la costruzione del nuovo edificio 
della scuola primaria della frazione  
San Chiaffredo, compresa la nuova 
palestra. Il costo previsto è di 4,5 
milioni di euro. 
L’intervento prevede la demolizione 
dell’edificio scolastico esistente.
Le nuove scuole saranno caratterizzate da un 
unico corpo di fabbrica su due livelli fuori terra 
la cui struttura sarà realizzata in X-lam, legno 

La Donna nell’Arte: grandi emozioni in Casa Francotto  
È emozionante vedere opere così importanti riunite nella galleria Casa Francotto. Il valore rad-
doppia nel rendere omaggio a donne artiste di fama internazionale. L’altra metà. La donna nell’ar-
te curata da Cinzia Tesio e Rino Tacchella espone oltre cento opere, dalla scuola di Artemisia 
Gentileschi a Marina Abramovic. L’esposizione, che resterà aperta fino al 28 gennaio, si sviluppa 
sugli ottocento metri quadrati della galleria. Tutte le opere sono corredate da codici QR code che 
le  illustrano. Fra le altre autrici più note Lavinia Fontana, Orsola Maddalena Caccia, Evangelina 
Alciati, Lalla Romano, Alexandra Exter, Benedetta Cappa Marinetti, Daphne Maughan Casorati, 
Rosa Ravera Aira, Leonor Fini, Carol Rama, Raphael Mafai, Dina Bellotti, Giosetta Fioroni, Marina 
Lai, Carla Accardi, Dadamaino, Marina Apollonio…
Orari: Venerdì dalle 15.30 alle 18.30; sabato dalle 10 alle 12 e dalle 15.30 alle 18,30; domenica 
dalle 10 alle 12 e dalle 14.30 alle 18.30
Informazioni: www.casafrancotto.it - 371.5420603

Istituto Comprensivo
“G. CARDUCCI” - Busca

sentato al cinema Lux il suo ultimo libro “Geo-
grafia di un dolore perfetto”, edito da Garzanti.
 «Questa iniziativa – spiega l’assessora all’I-
struzione, Lucia Rosso – vuole significare che 
il nuovo polo scolastico è per Busca un tra-
guardo, ma anche un punto di partenza per 
nuove sfide educative e culturali».

interventi che toccano gli altri parchi, la collina 
e Valmala, le nuove strutture scolastiche e l’am-
pliamento dell’asilo nido voluti per una città a 
misura di famiglie e bambini e degli estimato-
ri del turismo sostenibile. L’intervento prevede 
il proseguimento del percorso attrezzato oltre 
l’arco del ponte fino alla strada via Villafalletto, e 
si inserisce nel progetto del Sentiero sul Maira, 
un percorso turistico di 50 chilometri che colle-
ga Racconigi a Villar San Costanzo.

lamellare, utilizzato anche per le strutture dei so-
lai e la copertura, mentre le fondazioni saranno 
realizzate in cemento armato. 
Al piano terra si trovano la bussola d’ingresso, 
accessibile dalla piazzetta coperta dedicata 
all’attesa dei genitori, posta all’angolo tra via Ler-
da e via Antica di Cuneo, e le aree comuni della 
scuola: un’agora, la sala riunione, la palestra con 
gli spogliatoi, un locale infermeria e  spazi di de-
posito, oltre ad alcune classi. Una scala dotata 
di doppio corrimano e un ascensore portano al 
primo piano, che ospita nell’atrio centrale il labo-
ratorio d’arte, una sala lettura e altri spazi dedi-
cati all’apprendimento delle lingue e dal quale si 
accede alle aule. Un’ampia vetrata dell’atrio offre 
visibilità verso la palestra. Progettate anche le 
aree esterne, con la funzione prevalentemente 
ludico-ricreativa, ma flessibili e adattabili ad usi 
molteplici a servizio della frazione.

L’inaugurazione del centro incontri

L’ala coperta è stata trasformata in un nuovo 
salone polifunzionale per conferenze e ini-
ziative ricreative e sociali. La sua posizione 
è strategica, situata com’è in una zona che 
ospita numerose attività, come il mercato, 
l’oratorio parrocchiale, la Casa della Salute, la 
casa di riposo, il centro anziani. Ora i cittadini 
possono usufruire di un luogo in più di aggre-
gazione dell’ampiezza giusta per molti eventi 
di media portata, in tutti i periodi dell’anno.
Dispone di 50 posti a sedere, di un tavolo per i 
relatori e di un proiettore con impianto audio. 
Il Comune è proprietario dell’immobule e ne 
gestisce l’utilizzo da parte di terzi. 
Informazioni al numero 0171.948611 oppure 
segreteria@comune.busca.cn.it.

Un traguardo, ma anche un punto di partenza 
per nuove sfide educative e culturali  

Mentre nel cantiere 
si sta procedendo 
con l’ultimazione 
dell’impiantistica e 
l’allestimento degli arredi
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Proteggere 
e valorizzare
la nostra
montagna

Le associazioni di volontariato che si sono massi-
mamente prodigate durante il primo periodo di mas-
sima emergenza della pandemia di Covid19, nei
mesi da febbraio a maggio scorsi, e che continuano
a farlo anche nella seconda ondata, hanno ricevuto
un segno di riconoscenza da parte della Città: nel
giardino del municipio i rappresentanti di ognuna
hanno ritirato dalle mani del sindaco, Marco Gallo,
una targa di merito. 
L’iniziativa, organizzata dall’assessore al Volontariato
Ezio Donadio e dal consigliere delegato alla Sanità
Jacopo Giamello, si è svolta in ottobre nel parco
della Resistenza, sotto la torre del Palazzo di Città.
Al breve e semplice incontro ha partecipato un solo
rappresentante per associazione nel rispetto delle
norme di prevenzione ed inoltre il comandante della
Polizia municipale, Gianluca Acchiardi.
Le associazioni citate sono Ana, Carabinieri Sai,
Caritas Parrocchiale, Cri, Lions Club Busca e
Valli, Protezione Civile, Vigili Del Fuoco. 
Un gesto simbolico rivolto a tutti coloro che in questo
anno difficile svolgono un ruolo fondamentale per
la tenuta della comunità, lavorando in vari modi e
settori. 
Ora tutti i cittadini hanno modo di rendere loro
omaggio anche continuando a rispettare le norme
di distanziamento e di igiene raccomandate. 

Grazie a un finanziamento dell’Unione montana Valle Varaita 
con i fondi ATO, si è provveduto al ripristino della scogliera 
nei pressi del centro polivalente di Valmala ed è stato
sistemato un tratto di strada danneggiato da una frana 
nei pressi di borgata Rore

La strada di Valmala in un punto particolarmente panoramico

Svolgono sempre un ruolo fondamentale per la comunità e in particolare in questo momento molto difficile

Carissimi volontari, Busca vi è grata
Alle associazioni che si prodigano durante la pandemia un segno di riconoscenza da parte della Città

Nell’annuale riunione della Giunta comunale che si
tiene nel municipio di Valmala e che quest’anno si è
svolta in ottobre, sono stati presi in considerazione i
diversi interventi avviati nel 2020, nonostante tutte
le difficoltà dovute all’emergenza sanitaria, e i punti
da programmare per i prossimi mesi. «Non sono po-
che – ha sottolineato il prosindaco Andrea Picco –
tra quelle portate a termine e quelle incominciate. Il
nostro scopo è e resta anche per l’avvenire la valo-
rizzazione del territorio del municipio, con obiettivo
principale la salvaguardia dell’ambiente in un ambito
di promozione del turismo ecosostenibile».

Ecco in sintesi le opere portate a termine e in corso.
VALORIZZAZIONE DELLA STRADA DEI CANNONI:
sono stati avviati i contatti con il Demanio militare
per l’acquisizione della strada e dei fabbricati limitrofi.
Gli uffici comunali hanno predisposto una relazione
tecnica su tutto il percorso. Sono stati coinvolti tutti
i Comuni della strada intervalliva ed è stata avviata
una collaborazione concreta.
MIGLIORAMENTO AREE A PASCOLO: le aree a pa-
scolo di proprietà comunale sono state affidate ad
un margaro. A cura della Protezione civile comunale,
sono stati ripuliti da arbusti e infestanti l’area delle
sorgive e un fabbricato ex militare.

SCIOVIA DISMESSA: poiché la sciovia di Valmala è
inutilizzata da trent’anni, il Comune ha affidato uno
studio di fattibilità per la rimozione e per la ricerca
di fonti di finanziamento da utilizzare per migliorare
la sentieristica e l’aspetto d’accoglienza della zona.
ACQUISTO BATTIPISTA: sono stati stanziati 70.000
euro per l’acquisto di un nuovo battipista per lo sci
da fondo.
BANDA LARGA: dopo i contatti tra il Comune e Open-
fiber, è stato acquisito un terreno in borgata Serre
dove realizzare una infrastruttura per portare la banda
larga anche a Valmala.
PIAZZA E PARCHEGGIO AL SANTUARIO: è stato af-
fidato un incarico ad un professionista per lo studio
per il rifacimento della piazza e di nuove aree a par-
cheggio.
ATTIVAZIONE SERVIZIO SANITARIO ESTIVO: il Co-
mune ha allestito il nuovo servizio al santuario, in
collaborazione i comitati della Croce Rossa Italiana
di Busca e Melle e con l’Ordine dei Cavalieri di Malta.
VIABILITÀ: sono stati investiti complessivamente circa
200.000 euro complessivi per la sistemazione della
viabilità in Borgata Ciastralet, Borgata Arvatti, Borgata
Parou. Sono stati finanziati lavori di ripristino in seguito
a frane in Borgata Parasacco e Borgata Rora.
NUOVA AUTOMOBILE: è stata acquistata per 15.000
euro una Panda 4x4 messa a disposizione dei di-
pendenti comunali.
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Oltre il 70% dei punti luce del territorio comunale
sono stati riqualificati con impianti a led a basso
consumo, elevata efficienza e affidabilità e minor in-
quinamento, si è inoltre provveduto alla sostituzione
dei pali e alla revisione e all’adeguamento di tutti i
quadri elettrici di alimentazione. In tutto sono stati
sostituiti 1.455 punti luce su complessivi 1.949.
Questo grande intervento è stato possibile grazie
al finanziamento di 306.000 euro della Regione
Piemonte, cui si sono sommati 90.000 euro di fondi

Il consigliere delegato alla Sanità Jacopo Giamello, Antonio Beoletto per la  Protezione Civile Comunale, Mattia Madala 
per i Vigili del Fuoco, Giovanni Tolosano per la Caritas, Teresio Delfino per la Croce Rossa Italiana, il sindaco Marco Gallo, 
l’assessore al Volontariato Ezio Donadio, Andrea Deiala per il Sai Carabinieri, l’assessora ai Servizi sociali Beatrice Aimar, 
Pietro Cavallo per l’associazione Nazionale Alpini, il comandante della Polizia municipale Gianluca Acchiardi

I volontari all’opera

Da sinistra, il sindaco Marco Gallo, il socio Lions Busca 
Claudio Garelli, il presidente Lions Busca Francesco Lerda 
e l’assessore Ezio Donadio

comunali, in seguito a partecipazione a bando, e a
quello statale del 2019 Decreto Crescita di 90.000
euro. A questi lotti si aggiunge quello derivante da
un accordo con Enel Sole che porta alla sostituzione
di altri 255 punti luce dei quali 65 a Valmala. 
«Il progetto – dice il sindaco Marco Gallo – giunge
così al compimento. Dopo i primi lotti realizzati a
partire dal 2016 con risorse comunali, abbiamo po-
tuto beneficiare dei fondi statali e regionali. L’effi-
cientamento della pubblica illuminazione è un grande
investimento per il nostro Comune, che porta notevoli
vantaggi, adesso e a lungo termine, in termini di
qualità dell’ambiente e di risparmio».
I lavori hanno interessato nella fase più recente di-
verse zone del territorio comunale sia frazionale, a
Castelletto e San Giuseppe, lungo le strade provin-
ciali, sia il concentrico in corso Giovanni XXIII, via
Trimaglio, via Conti della Morea, piazza Fratelli Ma-

Ora dobbiamo avere tutti la consapevolezza
che stiamo vivendo un periodo storico dram-
matico a livello globale sotto il punto di vista
sanitario, economico, sociale. Oggi come non
mai è indispensabile lavorare uniti nella stessa
direzione. Rispettando le regole basilari che
ci impongono di indossare bene la mascherina,
igienizzare le mani, mantenere le distanze,
evitare ogni tipo di assembramento possiamo
dare un contributo veramente importante a
debellare il virus. 
Condivido con voi ciò che ha scritto Aldo Cazzullo
sulle pagine del Corriere della sera: «alla pandemia
si resiste facendo bene il nostro lavoro. La pan-
demia chiama in causa tutti noi, non soltanto
medici e infermieri, che la affrontano in prima
fila, e ci impone di dare il meglio di noi stessi,
senza deprimerci. Di fare in modo che la prova
più dura non sia il punto basso, ma il punto alto
delle nostre vite».
Così se nelle prossime feste di fine anno dovremo
rinunciare a pranzi e veglioni in grande compagnia,
lo faremo con spirito costruttivo e senza lamentarci
troppo, con la volontà di uscire in fretta da questo
brutto periodo. Ora come non mai auguro a tutti
voi un sereno 2021: che sia l’anno di un nuovo
inizio, avendo imparato ad apprezzare la normalità
e la grande bellezza delle cose semplici e della
natura da cui siamo circondati. 

IL SINDACO 

Marco Gallo

Nuove luci led in un viale del centrocittà

Il territorio comunale ora gode degli impianti led a basso consumo

Nuove luci per la città
Trovati i finanziamenti per il completamento del progetto

riano, via Dronero e piazza Alpini, comprese le luci
artistiche per i viali del convento, via Mazzini, via
Bisalta, via Don Sturzo, via Aldo Moro, via Tinetta,
via 1° Maggio, via Anna Frank e le altre strade tra
gli impianti sportivi, tutta l’area artigianale in Roata
Raffo e via Vecchia di Cuneo. Particolarmente gra-
devole la nuova illuminazione artistica di viale Na-
zioni Unite, dietro l’Ospedale, che in particolare
nella stagione autunnale con i colori caldi delle
foglie rende molto suggestiva la strada. I punti
luce sostituiti nella seconda fase di interventi sono
stati 728. Nei primi lotti si era provveduto all’effi-
cientamento di altri 472 punti luce del centro sto-
rico e di San Martino, San Vitale e San Chiaffredo.
La spesa annuale prima dell’intervento era
165.500 euro, dopo sarà di circa 110.00 euro e si
ridurranno i consumi di 305.400 kWh/anno pari a
meno 132,3 tonnellate di CO2 emessa.
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Nuove luci in frazione Castelletto

I lavori di sostituzione
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Nel cantiere del 
nuovo polo scolastico 
i lavori procedono 
a pieno ritmo

Un render degli interni

Un render degli interni


